

Ven 'ocurrente' una reforma electoral en este momento

Foro de El Financiero. No es necesaria, ni tampoco el momento político para una reforma electoral, coincidieron expertos.

ES SÓLO "UNA OBSESIÓN"

Reforma electoral, ni es el momento ni es necesaria: expertos



Es riesgoso desaparecer parte de la infraestructura en el país, advierten

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En el actual contexto político, "no es el momento ni hay las condiciones" para una "innecesaria" reforma electoral, coincidieron expertos.

Al participar en la edición 100 del Meet Point Virtual, Reforma electoral ¿a dónde va?, de El Finan-CIERO-Bloomberg, moderado por el periodista Guillermo Ortega, tres más de un año de iniciar el proceso críticos de la iniciativa presidencial electoral de 2024", añadió. -Arturo Espinosa, director de Strategia Electoral; Luis Carlos Ugalde,

director de la consultoría Integralia, y Ciro Murayama, consejero electo(INE)-advirtieron que es "riesgoso" la elección presidencial de 2024, no eliminar una infraestructura electo- es de urgente resolución. El contexto ral "que funciona bien".

Andrés Manuel López Obrador por no ayudan para sentarse a dialogar". los temas electorales" y por "combatir a la autoridad electoral, su visión sidente "es contradictoria en sus es que no sirven", pero su iniciativa términos; es mejor que las cosas tiene "razones incorrectas", expuso Arturo Espinosa.

"Es una propuesta ocurrente, no autoridad electoral. Las elecciones se hacen muy bien, la credibilidad la reforma, no es conveniente a poco

Luis Carlos Ugalde, expresidente del IFE y hoy director de la consultora Integralia, insistió en que "no es

ral del Instituto Nacional Electoral oportuno este cambio a dos años de político actual del país y la campaña "Hay una obsesión del presidente en contra de los 'traidores a la patria'

> Estimó que la propuesta del Prese queden como están, el sistema electoral funciona correctamente".

Ciro Murayama, actual consees el momento de un manoseo a la jero electoral del INE, planteó que "con el actual marco estamos en perfectas condiciones para ir a elecen el INE es amplia. No es prioritaria ciones. Lo que mejor funciona hoy en México es su sistema electoral, por encima del sistema de justicia, de seguridad, de salud".

> Sobre los posibles ahorros, en la propuesta "las cuentas no están claras, no tiene ni pies ni cabeza. El que no se gaste en elecciones puede salir más caro al país", alertó.



FORO. Luis Carlos Ugalde, Arturo Espinosa, Ciro Murayama y el periodista Guillermo Ortega, ayer, en El Fixwoorio Bloomberg.